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国レベルでの施策が不十分。どこの自治体であっても障がい者が安心して暮らせる制
度は政府として整えることが必要。
街のバリアフリー化は、まだまだ不十分であり当事者の視点を生かしながら進めてい
きたい。また、障がい者雇用の推進のため、法定雇用率制度を実効ある制度としてい
くべきと考えています。

いのくま　輝夫

民主党 札幌市　南区


